
　　　

【静岡県】

静岡県立駿河総合高等学校

US
高校生ボランティア・アワード2023

アス

USとは？
「私たちが、
　暮らしやすい明日を、
　地球規模で考える。」を
　コンセプトに活動しています。

US発足はなぜ？

USのメンバー６人で活動していますが、そのうち４人は
サッカー部、２人が報道部として普段は活動しています。
それぞれの個性を生かしながら、多くのことにチャレンジ
していきたいという思いの強いメンバーが集まりました。
僕たち高校生の力で、少しでも社会を動かすことはできないかと
思い、USの活動を発足しました。

いもじぇんぬ
いもじぇんぬさんと様々なボランティア
活動をしています。
SDGsフェスタの出店の際の販売や、
駿河総合高校の文化祭に委託販売などで
SDGsの活動を広める活動を一緒になって
行っています。
この経験が様々なボランティア活動に
生かされています。

静岡県6R県民運動
海洋プラスチックゴミを減らすために、「静岡
県の現状」や「今できること」を
子どもたちを対象に高校生が企画・運営
した『ミニ講座』を開催！
他にも現状を再現した魚釣りゲームを
通して、体験型ワークショップも
企画して行いました。

防災フォーラム
高校生と大学生が共同して、防災・減災につ
いて取り組んでいます。
地域を担う小、中学生向けの防災訓練を
共同で実施しました。
また、高校生の防災意識を高めるため、多く
の高校や地域の自主組織の方々に
参加していただいて、防災フォーラムを開催
しています。

認知症カフェ「するそうカフェ」
認知症カフェとは...?
オランダのアルツハイマーカフェから始まった、誰でも気軽に立ち寄れるカフェのことで、
アドバイスや相談をしあえる場所のことです。

「するそうカフェ」を開催！

1回目のテーマは「フェアトレード」です。
フェアトレードについての講話や試食、カカオの
皮むき体験などを行いました。この問題に注目した
理由は、児童労働問題を解決するための手段の
フェアトレードを地域の方々に知っていただきたい
と思ったからです。

2回目のテーマは「防災」です。
開催日の約1ヶ月前に災害被害が静岡市でありました。そ
こで静岡県の防災状況やクイズで楽しく防災に
ついて学ぶ企画を考えました。
また、避難所で使える「新聞紙スリッパ」と
「新聞紙ホイッスル」を作るワークショップも
開催し、たくさんの方にご参加いただきました。

参加していただいた方々からは、「高校生の活動にこれか
らも応援したい！」という声や、「静岡のために活動してく
れてありがとう！」という温かい声を
かけていただきました。
認知症カフェは今後も継続的に開催していきます。

レモネードスタンド活動
USでは様々なイベントでレモネードスタンドの普及活動を
行っています。今回は2つピックアップしてご紹介します。

SDGs COLLECTION supported by TGC しずおか2023
TGCしずおかの関連イベントとして
ブース出店し、高校生がレモネード
スタンドを広めて、販売をしました。
126杯も販売でき、
「このような活動を初めて知った！」
という声もいただき、活動できて
よかったと感じました。

【浜松南高校×春華堂×US】共同開発レモネード販売！

USが春華堂様へレモネードスタンドを
紹介し、浜松市の浜松南高校とも共同して
レシピ開発や、商品名の考案などを
行いました。活動を通して、自分達で
新しいレモネードを作る経験ができたこと、
そしてUSの小さな目標であった、
「静岡市を飛び出す」ことが実現し、
たくさんの方々にレモネードスタンドを
知っていただきました。

USはSDGsワークショップを子どもたちがSDGsを
「知る」きっかけになればと思い、様々な案を出して
高校生が、企画・運営をしています。
「ペットボトルけん玉」や「ぴょんぴょんごま」、
「お野菜スタンプ」などをイベントのコンセプトに
合わせて活動をしています。
子どもたちがお家に帰っても、使ってもらえて簡単に
作成可能なものを考えています。

SDGsワークショップ

USの今とこれからを
USは活動をスタートしてから1年が経ちました。1年前の私たちはどうすれば静岡に貢献す
ることができるか模索する日々でした。しかし、今はたくさんの企業・
団体・行政の方々にご協力をいただき、「SDGs」を軸に活動を展開することが
できています。USの活動は「有志」であり、学校とは切り離して活動しているため
様々な壁が立ちはだかりました。その中で「高校生だけで行う」というUSの強みが活かさ
れ、メンバー同士で解決し、イベントにも呼んでいただける機会が
多くなりました。また、ボランティア活動だけにとどまらず、「自ら企画・運営」
をすることもUSの強みです。主催イベントも2回目を企画しましたが、台風の影響を受けて
中止となりました。悔しさは残るものの、来場者の安全を第一に考えて中止という判断をし
ました。
今後は、駿河総合高校の中でよりボランティア活動の良さを広めていきます。そして、メン
バーそれぞれの進路実現に貢献できるような企画を考えていきたいと思います。また、たく
さんの方々と協働し、継続して活動を全国へと広げていきたいと考えています。

USのSNSもCheck!!!


